



Fachbereich „Barrierefreie Gesundheitskommunikation“

Bestandsaufnahme: Wie neutral werden Untersuchungsmöglichkeiten zu Darmkrebs in Leichter Sprache kommuniziert?

Am 23. März 2026 von 17:00 bis 18:30 Uhr widmen wir uns dem Thema „Neutralität in Leichter Sprache“ – einem Aspekt der evidenzbasierten Gesundheitskommunikation. Anhand konkreter Textbeispiele zeigen wir auf, wie Neutralität und Verständlichkeit derzeit ausbalanciert werden. Dabei stützen wir uns auf hochqualitative Leichte-Sprache-Gesundheitstexten zum Thema Darmkrebs. Kommunikationsstrategien sind u. a. folgende:

- Imperative: „Nehmen Sie sich Zeit für Ihre Entscheidung.“
- Allgemeine Hinweise: „Sie haben Zeit für die Entscheidung.“
- Leitpersonen: „Lina nimmt sich Zeit für die Entscheidung.“

Wir präsentieren unsere Internet-Recherche nach Leichte-Sprache-Texten und die Ergebnisse unserer Textanalyse. Das Webseminar beantwortet die Frage „Wie neutral werden Untersuchungsmöglichkeiten zu Darmkrebs in Leichter Sprache kommuniziert?“

Wir freuen uns über viele Teilnehmer:innen mit und ohne eigene Erfahrung mit Leichte-Sprache- Texten! Nach einer Präsentation öffnen wir die Diskussion für Ihre Hinweise und Erfahrungen.

Achtung: Das Webseminar ist eine Diskussion unter Fachleuten. Sie ist nicht in Leichter Sprache. Sie möchten teilnehmen, aber Sie brauchen Leichte Sprache? Dann schreiben Sie mir bitte eine kurze Mail: ahrenss@uni-hildesheim.de.

[>> Fachbereich Barrierefreie Gesundheitskommunikation](#)